

INGENIERO GUERRERO LOGRA COMPROMISO DE MINISTRO BRUCE PARA LA EJECUCIÓN DE PROYECTO EN SAN JUAN DE LURIGANCHO

Dirigentes del Frente Unico de Desarrollo y Obras de San Juan de Lurigancho se reunieron hoy con el ministro de Vivienda, Carlos Bruce, y el presidente de SEDAPAL, Ing. Guillermo León, gracias a las gestiones y pedido del Ingeniero Luis Guerrero Figueroa.

El ministro Bruce informó de la situación del proyecto "Sargento Lorentz" y dio su palabra para que se ejecute en un plazo no mayor de cuatro meses, ya que Sedapal como empresa pública está sujeta a lo dispuesto por ley 27293, Ley del Sistema de Inversión Pública, la misma que determina que los proyectos que superan los 6 millones de soles requieren de aprobación del perfil por parte del Ministerio de Economía, además de estudios de factibilidad, encuestas socioeconómicas en la población y certificado de viabilidad del proyecto.

Sin embargo, el titular de Vivienda, Construcción y Saneamiento y el presidente de Sedapal comunicaron que avanzarán con el "cambio de la línea de impulsión del proyecto Sargento Lorentz", cuya convocatoria de licitación será publicada este domingo 17 de abril y se espera el otorgamiento de la buena pro el próximo 3 de mayo.

El congresista Jorge Chávez Sibina, quien representó al Ingeniero Guerrero, también impulsó este pedido ante el Ministerio de Vivienda, y exhortó a los dirigentes a comunicar optimismo a la población, comprometiéndose a vigilar los avances de la ejecución del proyecto dando cuenta por escrito a los dirigentes y pobladores de San Juan de Lurigancho.

Lima, 15 de Abril 2005
PRENSA PARTIDO PERU AHORA
9941-5833
www.peruahora.org